

Nachruf für einen großen Pädagogen und Musiker: Ein prägender Pädagoge und ein Liebhaber der klassischen Musik hat uns für immer verlassen.

Die Starkenburg Philharmoniker e.V. trauern um ihr
Gründungsmitglied und Ehrenvorsitzenden

Dr. Elmar Schmidt

O.Stud.Dir.a.D.

Vor 17 Jahren, im Jahre 2003, gründete Dr. Schmidt mit weiteren Musikbegeisterten aus der AMS die Starkenburg Philharmoniker. Er war bis 2010 deren 1. Vorsitzender. Über viele Jahre hat er maßgeblich dazu beigetragen, dass aus einem kleinen Laienensemble ein professioneller Klangkörper wurde. Es ist ihm in all den Jahren gelungen, diesen Klangkörper in der Region zu etablieren gemäß dem Grundsatz „Musik aus der Region, Musik für die Region“. Eng mit seinem Namen verbunden sind die seit 2005 regelmäßig stattfindenden Neujahrskonzerte und die Pfingstfestspiele zusammen mit der Spielschar von St. Aposteln, die unter der Leitung von Inga Schmidt standen. Durch seine freundliche und zugeneigte Art konnte er „sein“ Orchester durch die Stürme des kulturellen Lebens führen.

Er selbst war mit Leib und Seele Musiker, so war er von Beginn an im Orchester Stimmführer der Cellisten und prägte so maßgeblich den wunderbaren Klangkörper dieses Orchesters.

Die Starkenburg Philharmoniker übertrugen ihrem Gründungsmitglied wegen seiner Verdienste um die Musik und wegen seines unermüdlichen Eintretens für das Orchester die Ehrenmitgliedschaft im Verein.

Wir werden Dr. Elmar Schmidt ein ehrendes Andenken bewahren.

Für den Vorstand
Starkenburg Philharmoniker

Rúnar Emilsson
1. Vorsitzender

Musikalischer Leiter

Günther Stegmüller
Dirigent

Für den Verein

Heinz Klee
Ehrenvorsitzender